

Année sainte Compostellane



L'année sainte Compostellane a plusieurs noms. Elle est parfois appelée **année jacquaire** ou **année jubilaire Compostellane**.

Quand la fête de la Saint Jacques (25 juillet) tombe un dimanche...

*En espagnol, on l'appelle Año Santo, Año Jacobeo, Año Santo Jacobeo, Año jubilar Jacobeo ou Jubileo Jacobeo
En Galice, vous rencontrerez presque exclusivement leurs versions galicienne: Ano Santo Xacobeo, Ano Xacobeo ou Xubileo Xacobeo.*

Grâce aux 2 définitions précédentes, nous sommes maintenant parés pour comprendre exactement ce qu'est une année jacquaire!

L'année jacquaire est une année sainte *in perpetuum* liée à saint Jacques et son sanctuaire, **qui permet aux croyants d'obtenir une indulgence plénière** s'ils réalisent certains rituels définis. L'importance du culte jacquaire à Santiago et en Espagne, ainsi que son rayonnement en Europe, a en effet permis à l'Église de Compostelle d'obtenir des Papes l'autorisation de célébrer « son » année sainte, régulièrement et pour l'éternité.